



4 Pièces

109 m²

Réf. 85034159

2 200 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

// Cannes - Port // Sur le recherché cours Félix Faure à Cannes, face au port et dans un immeuble bourgeois avec ascenseur, exceptionnel appartement 4 pièces de 107m², avec balcon. Jouissant d'une rénovation complète sans égal, avec des matériaux de très grande qualité, il se compose d'un séjour avec cuisine américaine ouvrant au sud sur un balcon avec vue sur le port et le Suquet. Trois chambres dont une avec salle d'eau et toilette, une salle de bain/douche et un toilette invités. Bien soumis au statut de la copropriété: XX Lots principaux Charges courantes annuelles: 1.824 euros Pas de ...

// Cannes - Port // On the sought-after Cours Félix Faure in Cannes, facing the port and in a bourgeois building with elevator, exceptional 4-room apartment of 107m², with balcony. Benefiting from an unrivaled complete renovation, with very high quality materials, it consists of a living room with American kitchen opening to the south onto a balcony with a view of the port and the Suquet. Three bedrooms, one with shower room and toilet, a bathroom/shower and a guest toilet. Property subject to co-ownership status: XX Main lots Annual current charges: 1,824 euros No procedure in progress Fees ...

MAISON CINO REAL ESTATE

4 bis Quai Papacino - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

